



Declaración sobre Organismos Genéticamente Modificados



Las personas quieren saber más sobre el contenido de sus alimentos. Desde los edulcorantes, hasta los conservadores y los ingredientes producidos a partir de organismos genéticamente modificados (OGM), la gente quiere saber qué es seguro para su consumo y qué no.

Entendiendo la importancia de ello, en Arca Continental tenemos un compromiso irrestricto con la seguridad y calidad de nuestros ingredientes y productos. Como en cientos de otros artículos en tiendas de autoservicio, trazas de OGM pueden ser encontradas en algunos ingredientes de nuestras bebidas o snacks. Las organizaciones de salud y agencias reguladoras más importantes del mundo, como la Organización Mundial de la Salud, la Administración de Drogas y Alimentos de los Estados Unidos (FDA por sus siglas en inglés) y La Academia Nacional de Ciencias de EE. UU., han evaluado a los OGM y los ha encontrado seguros. Por lo anterior no puede considerarse que existan efectos negativos para la salud asociados con el uso de OGM.

Reiteramos nuestro compromiso con cumplir siempre con las leyes aplicables y regulaciones con respecto a los ingredientes transgénicos, así como la total adherencia a los requisitos de etiquetado en cada región donde operamos y comercializamos nuestros productos.

